

## Landesehrennadel an Hans-Georg Seitz verliehen



Am vergangenen Mittwoch, 18. Juni 2008, überreichte Landrat Werner Schröter im Historischen Rathaus dem 66-jährigen Mutterstadter Hans-Georg Seitz, wohnhaft im Pfalzring 133, die Landesehrennadel in Anerkennung seiner Verdienste für 50 Jahre Mitglied in der Segelfluggruppe Giuliani.

Nach den einführenden Worten von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider, in denen er betonte, wie stolz die Gemeinde ist, einen weiteren Landesehrennadelträger in ihrer Mitte zu haben, erinnerte Landrat Werner Schröter daran, dass es ohne das mit Hingabe erfüllte Ehrenamt kein Vereins- oder Sozialleben geben kann. In Deutschland hat fast jeder Dritte über 14 Jahre ein Ehrenamt inne, das sind mehr als 23 Millionen Menschen, die in politischen Gremien, in Kirchen,

in Sportvereinen, in Hilfsorganisationen, in Naturschutzverbänden oder aber in Form von konkreten Nachbarschaftshilfen und Projekten ihre Arbeitskraft und Freizeit unentgeltlich zum Wohle anderer einbringen. Auch Hans-Georg Seitz entwickelte früh ein Gespür dafür, wie man sich in die Gemeinschaft einbringen kann. Er hat sein Leben dem Segelsport, seinem Verein und somit auch zum Wohl seiner Mitbürger verschrieben, und durch sein nachhaltiges Wirken und Engagement über Jahrzehnte hinweg großes für die Segelsportgruppe bewirkt.

Vor 51 Jahren wurde Hans-Georg Seitz Mitglied der Segelfluggruppe der Firma Gebrüder Giuliani. Von da an hat er sich hier außergewöhnlich stark eingebracht. Besonders seine handwerklichen Fähigkeiten waren immer sehr gefragt. In unzähligen Werkstattstunden baute, reparierte oder wartete er die Flugzeuge, Anhänger oder was sonst noch gebraucht wurde. Auch beim Aufbau des Vereinsgeländes und der Vereinskantine in Dannstadt-Schauernheim war er "eines der Schwungräder". 31 Jahre lang war er ununterbrochen Vorstand der Segelfluggruppe, dafür wurde ihm im Jahre 2003 der Ehreuvorsitz zuteil. Eine besondere Herzensangelegenheit war und ist ihm immer noch die Förderung der Jugend im Verein oder im Beruf. Großer Beliebtheit erfreute ein Metallgrundkurs, den Seitz für Flugschüler und Jugendliche im Verein anbot. Mit den Worten "Unsere Gesellschaft braucht Leute wie Hans-Georg Seitz" heftete Schröter im Namen von Ministerpräsident Kurt Beck diesem die Landesehrennadel ans Revers.



Auch Giuliani-Vorsitzender Karsten Knoop betonte, dass Seitz durch seinen Rat und seine Erfahrung den Vorstand immer optimal unterstützt habe.



Bürgermeister Schneider überreichte in Anerkennung seiner Verdienste das in Leder gebundene Wappen der Gemeinde.

*(Amtsblatt vom 26. Juni 2008)*  
*(Text und Bilder: Gerd Deffner)*